

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>app</i>	: <i>Aplication</i> , perangkat lunak yang beroperasi secara independent dari fungsionalitas teknis sistem operasi, pada umumnya merujuk pada aplikasi seluler untuk gawai.	3
<i>startup</i>	: Perusahaan rintisan yang masih berada di fase pengembangan atau penelitian untuk terus menemukan pasar maupun mengembangkan produk.	5
BM	: <i>Business Model</i> , sebuah model yang mendasar yang menjelaskan bagaimana sebuah bisnis mendapatkan keuntungan.	7
BMC	: <i>Business Model Canvas</i> , merupakan sebuah tools yang digunakan untuk menyusun sebuah model bisnis untuk sebuah perusahaan atau organisasi.	10
IT	: <i>Information Technology</i> , merupakan teknologi yang membantu manusia dalam mengubah, membuat, menyimpan dan menyebarkan komunikasi	11
<i>feedback</i>	: Merupakan respon atau tanggapan yang diberikan oleh seorang kepada komunikator.	14
Platform	: Merupakan sebuah tempat untuk menjalankan perangkat lunak.	16
<i>boom</i>	: Merupakan sebuah fase yang berada di posisi puncak.	27
<i>bust</i>	: Merupakan sebuah fase dimana pelaku pasar menyadari kesalahan dalam berinvestasi	27
FGD	: <i>Focus Group Discussion</i> , merupakan Teknik mencari kesimpulan dari berbagai macam pendapat anggota diskusi.	33
<i>Domain</i>	: Merupakan sebuah alamat yang tertuju pada sebuah <i>website</i> yang ingin dituju	44
AWS	: <i>Amazon Web Services</i>	46
ISO	: <i>International Organization for Standardization</i>	46
<i>Hosting</i>	: Merupakan layanan untuk penyimpanan seluruh data, file dan gambar pada <i>website</i> .	46
CV	: <i>Curriculum Vitae</i> , merupakan dokumen riwayat hidup seseorang yang memberikan informasi pengalaman seseorang dan kualifikasi lainnya.	50
<i>Offline</i>	: Merupakan perangkat elektronik yang terhubung ke jaringan internet	49
<i>Online</i>	: Merupakan perangkat elektronik yang tidak terhubung ke jaringan internet	49
PDB	: Produk Domestik Bruto, merupakan jumlah atas produksi barang atau jasa yang mampu dihasilkan suatu negara dalam waktu tertentu	49
PMSE	: Perdagangan Melalui Sistem Elektronik	52
PSE	: Penyelenggara Sistem Elektronik	52